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⑵　事業者の実施状況と評価は

5　中勢バイパスについて

⑴　中勢バイパスが今回の直轄国

道の凍結事業に入っているのか、

どうか

⑵　今後の市としての行動計画は

6　三重短期大学について

⑴　庁内の調査研究会議でまとめ

られた内容は

⑵　学識経験者からなる検討委員

会は設置されたのか

7　保育所について

⑴　合併後の早期退職者は、毎年

度何人か（平成21年度は予定と

して）

⑵　現在の正規職員と臨時職員の

割合はどうか

⑶　この現状を市長は、どう考え

てみえるか

8　教育について

⑴　生きる力育成サポーター及び

介助員について

ア　非常勤講師及び介助員の配置

運用の現状をどのようにとらえ、

課題についてどのように把握し

前田勝彦議員

ているか

　問　特別支援教育の充実に向け、

非常勤講師、介助員の増員を

　答　すべての子どもたちが生き生

きと活躍し、安心して学べる教育

環境整備を目指し、人材確保と条

件整備に取り組むとともに適正配

置に向け関係部局と協議していく。

　イ　課題として認識していること

      について、どのような対応策を

　考えているか

⑵　外国人児童・生徒への対応に

ついて

ア　教育現場の実態をどのように

把握しているか

イ　今後、外国人児童・生徒の教

育充実及び教職員への支援対策

等をどのように進めていくのか

⑶　幼稚園教諭の配置について

ア　今年度も幼稚園教諭の採用試

験が実施されていないが、補充

の仕方も含め、幼稚園における

人的配置について、どのように

考えているか

イ　養護教諭の増員及び採用試験

の実施による正規の養護教諭の

配置が必要と思われるが、当局

の見解はどうか

⑷　安全衛生委員会について

ア　教職員の健康管理・心身のコ

ンディション維持等どのように

考え、対策をたてているのか

4 つ　市　議　会　だ　よ　り
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　問　東海旅客鉄道㈱名松線の存続

について

　答　美杉地域にとって生活に欠か

せない大切な交通機関であり、市

全体を活性化するための重要な路

線であると認識し、存続に向けて

一丸となって取り組みたい。

　2　問　県立一志病院の存続につ

いて

　答 地域にとって身近で安心を得

られる貴重な医療機関であるため、

引き続き県の動向を注視し、良質

で満足度の高い医療体制と地域医

療を確保されるよう要請していく。

　⑴　「病院の姿」可能性詳細調査

　結果について

⑵　今後の津市の取り組みについ

て

3　白山町三ヶ野化製場よりの悪

臭改善について

　⑶　災害時対応マニュアルについ

　て

2　歳出　災害復旧費　道路橋り

ょう災害復旧費、河川災害復旧

費

　⑴　被害項目、件数、予算額、復

　旧状況について

⑵　災害時対応マニュアルについ

て

　⑶　美杉町上多気、立川橋復旧状

　況について

⑷　今後の検討事項について

ア　本川への支流流入対策は

イ　河川内障害物の除去について

　　　　 ●一般質問●

1　ＪＲ東海、名松線の今後の輸

送体制について

⑴　津市の現況把握は

⑵　今後の取組みについて

　　

　　　　　  ●議案質疑●

議案第134号　平成21年度津市一

般会計補正予算（第5号）

1　歳出　災害復旧費　農業用施

設災害復旧費、林業施設災害復

旧費、農地災害復旧費

　⑴　被害項目、件数、予算額、復

　旧状況について

⑵　復旧にかかる住民負担額につ

いて

村田　彰久　　杉谷　育生

水谷友紀子　　小菅　雅司

大野　　寛　　植田　征洋

海野　武司　　辻　美津子

永田　　正　　田村　宗博

おお

大　
の

野　
　

　　
ひろし

寛
  しん　   　　　  わ　   　　　  かい
　津　和　会


